

COMMUNIQUÉ DE PRESSE 26 avril 2023



3^{ème} édition réussie pour la Bourse aux matériaux des Portes du Haut-Doubs !

Retour sur l'événement : 11 entreprises ouvraient leurs portes pour proposer à la vente leurs surplus et matériaux à réemployer



Vendredi 21 et samedi 22 avril



Etalans, Valdahon, Orchamps-Vennes, Vanclans,
Pierrefontaine-les-Varans

Les visiteurs présents au rendez-vous !

Habités de la bourse aux matériaux ou visiteurs pour la toute première fois, de nombreux habitants se sont rendus sur les stands proposés par les entreprises du circuit de la 3^{ème} édition de la Bourse aux matériaux.

Comme lors de chaque édition, les entreprises participantes ont accueilli les visiteurs dans leurs locaux sur des stands éphémères présentés pour l'occasion. Surplus de chantiers, micro-stocks, produits déclassés, fins de séries, articles d'exposition, éléments de démontage, belles chutes : les entreprises ont proposé à la vente leurs stocks secondaires, jusque-là destinés à rester en réserve ou à être éliminés.

Les opportunités étaient nombreuses pour celles et ceux qui ont des projets de rénovation, de travaux, ou qui souhaitent s'adonner au bricolage créatif (Do It Yourself, Upcycling, etc.). Une grande variété de matériaux étaient proposés aux différentes adresses : matériaux de construction, lots de bois, éléments sanitaires, portes, fenêtres, ameublement, parquet, carrelage, outillage, quincaillerie, etc. Un concentré de bonnes affaires pour tous les goûts et tous les budgets.

Pour cette 3^{ème} édition, le public était bel et bien au rendez-vous et de nombreux lots ont trouvé preneurs. Pour tous ces matériaux qui étaient hier en réserve, c'est une nouvelle histoire qui commence !

Ils étaient sur le circuit de l'édition 2023 des Portes du Haut-Doubs :

Etalans : Art Fermetures ; Véranda Réve

Valdahon : Gardavaud Habitations ; Innovation Concept Énergie ; Stéphane Lugant

Orchamps-Vennes : Haut-Doubs Carrelage / Tassetti ; Meubles Perrin

Vanclans : Duprey David SARL

Pierrefontaine-les-Varans : Alternatinnov ; Jean-François Girardot ; Menuiserie Pierre Frédéric



La bourse aux matériaux est un événement organisé conjointement par la Communauté de Communes des Portes du Haut-Doubs, Préal Haut-Doubs, la CMA, la CCI, et les entreprises participantes. Il est rendu possible par un soutien financier de l'ADEME et de la Région Bourgogne Franche-Comté.

Retour en images de l'édition :

<https://bourse-materiaux.fr/portes-du-haut-doubs-2023>

Album photo à télécharger pour illustration de l'article

<https://bourse-materiaux.fr/Bourse-aux-Materiaux-CCPHD2023.zip>

Plus d'informations :

<https://bourse-materiaux.fr>

En parallèle de la bourse :

La Place du Réemploi des objets et des matériaux – un événement festif et familial

Un événement autour de la réparation, du jardin, et du bricolage créatif était également proposé sur le circuit de la Bourse aux matériaux, le samedi : exposition de créations recyclées, troc de plantes, ateliers créatifs à partir de palettes, animations pour les enfants, partage d'Astuces, etc.

Une centaine de visiteurs se sont rendus à l'Espace des Arcades à Pierrefontaine-les-Varans pour venir vivre cet événement organisé par le groupe projet "Imaginons le réemploi sur les Portes du Haut-Doubs" rassemblant des citoyens, des associations et des entreprises et soutenu par la Communauté de Communes des Portes du Haut-Doubs et Préal Haut-Doubs.